Kleiner Kubota ergänzt grossen Kubota

Dass auch die kleineren Plätze und Flächen sowie engen Passagen schnell und effizient vom Schnee befreit werden können. Weil Kubota einen sehr guten Ruf als zuverlässiges Fahrzeug geniesst. Da dem «alten» Kubota der wohlverdiente Ruhestand nach über 15 Jahren Einsatz gegönnt wird. Das waren die Beweggründe für Werner Alder aus Wittenbach, sich für den Kauf des KUBOTA BX231DV zu entscheiden.

Werner Alder aus Wittenbach ist täglich mit seinem Servicebus in der Ostschweiz unterwegs, damit alle Coop Filialen in der Infrastruktur (Strom, Heizung, etc.) einwandfrei funktionieren. Als gelernter Servicetechniker und mit seiner Erfahrung, erkennt er die Tücken und Fehler schnell. Im Nebenamt ist er «Hobby Bauer» und bewirtschaftet in Wittenbach SG einen kleinen, viehlosen Landwirtschaftsbetrieb. Vor vier Jahren kaufte er auf dem Occasionsmarkt den Kubota M8540DTHQ. Dieser löste den in die Jahre gekommenen Bührer ab. Eingesetzt wird dieser vor allem im Winterdienst, aber auch mit dem Holzspalter, der Seilwinde oder bei Transportfahrten macht er eine sehr gute Falle. Der neue hydrostatisch angetriebene Allradtraktor Kubota BX231DV wurde explizit zum Schneeräumen angeschafft, was vorher die Aufgabe des Kubota B7100 war.

Der Winterdienst lastet Werner Alder ziemlich aus, schafft er doch mit den beiden Traktoren jährlich bei vielen privaten Hausbesitzer, Firmen aber auch auf öffentlichen Strassen den Schnee von den Strassen und Plätzen. In einem guten Winter kommen da schnell bis zu 80 Betriebsstunden zusammen.

Mit den beiden ORANGEN Traktoren hat er zwei Fahrzeuge gefunden, welche sich bestens für den vorgesehenen Einsatz eignen und punkto Qualität, Fahrkomfort und Zuverlässigkeit ganz oben angesiedelt sind.

Gute Fahrt und frohes Schaffen wünschen wir.



Werner Alder aus Wittenbach ist stolzer Besitzer von zwei KUBOTA Traktoren und mit diesen vorwiegend im Winterdienst unterwegs.